

ÊTRE PARENT

Je couche mon enfant sur le dos, mais je le retrouve souvent sur le ventre: que dois-je faire?

Publié le : 08 juin 2020

Il ne faut pas utiliser de dispositifs pour maintenir votre bébé sur le dos car ils pourraient aussi devenir une entrave à sa respiration. Si votre enfant se retrouve sur le ventre, c'est qu'il est capable de se retourner. S'il est assez grand pour se retourner seul, il n'est pas nécessaire de le forcer à rester sur le dos car en cas de gêne respiratoire il est capable de se retourner.



DÉPARTEMENT DE LA
MEUSE

Place Pierre François

Gossin

55012 BAR LE DUC

Tél : 03 29 45 77 55

LE DÉPARTEMENT
meuse